



Superficie	410 m ²
Référence	83921688
Prix	16 960 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Aux portes de Monaco. Situé en première ligne face à la mer, cette propriété unique offre un potentiel inégalé pour créer votre refuge Côtier de rêve. Avec deux maisons à rénover entièrement, laissez libre cours à votre imagination pour façonner un havre de paix sur mesure. Bénéficiant d'une exposition plein sud, chaque jour sera baigné de lumière et de chaleur, offrant un cadre idyllique pour des moments inoubliables en famille ou entre amis. Réveillez-vous avec le murmure des vagues et laissez-vous envoûter par une vue imprenable sur l'horizon marin. Une telle opportunité se présente ...

Situated on the front line facing the sea, this unique property offers unrivalled potential for creating your dream coastal retreat. With two houses to renovate from scratch, you can let your imagination run wild as you create your own tailor-made haven. With its south-facing aspect, every day will be bathed in light and warmth, providing an idyllic setting for unforgettable moments with family and friends. Wake up to the murmur of the waves and let yourself be enchanted by a breathtaking view of the ocean horizon. An opportunity like this rarely presents itself on the market. Don't miss out on ...

BG TRANSACTIONS

1 BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

